

En Concepción

# Se estrenó "La Leyenda de las Tres Pascualas"

Ayer se estrenó en Concepción la obra *La leyenda de las tres Pascualas*, de Isidora Aguirre, dirigida por Jaime Fernández. Protagonizada exclusivamente con un elenco de actores de la zona, las funciones se llevarán a cabo en el teatro Concepción.

Brisolia Herrera, Lucy Neira, Roxana Cáceres, Paula González y David Bahamondes dan vida a este mito basado en una historia local.

Esta obra ya había sido montada una vez, también en Concepción y por el mismo Fernández, en 1977. Luego de las presentaciones en el principal escenario penquista, se trasladará a barrios y poblaciones de toda la región.

La obra fue producida por Prodart; además actúan Hugo Parra, Graciela Araya, Juan Arévalo, Alicia Peña, Cecilia Zapata, Cecilia Guevara, Alex Fernández, José Antonio Aguilera, Luis Urzúa, María Almeida y Nelson Hidalgo.

La música está a cargo de Pedro Millar y Daniel Estrada; las coreografías pertenecen a Hugo Parra. *La leyenda de las tres Pascualas* se presentará todos los fines de semana de jueves a domingo.



Lucy Neira es Elvira en la obra "La leyenda de las tres Pascualas".